



全力投球

『早寝・早起き・朝ごはん』

例年のない酷暑の夏から台風による災害そして、冷涼な秋への季節の変わり目で、自分の体調管理に気を遣わなければならない時期。秋の夜長、つい夜更かしをしがちです。要注意しましょう。



自分を振り返れる人に ～2学期の振り返し～

学校長

体育祭で幕を開けた2学期。早くも振り返し時期にさしかかってきました。この時期は、今年度の間地点でもあり、ややもすると「初心」を忘れてしまう頃です。この4月、自分の心に思い描いた目標やがんばりどころを、つつい周りのせいにして、気持ちが萎えてしまっていないでしょうか。実は、正直言って、私自身もそんなところがあります。

しんどい時は、とかく「自分だけがしんどい」と思いがちです。また、「まあ、ええわ」とあきらめることもしばしばです。でも、そんな時こそ自分の力をつける『がんばりどころ』なんですね。

ぜひとも、自分を振り返ってください。そして、来年4月に自分が一つ進学、進級した姿を想像しながら、今何を少しがんばるかを決め、コツコツ継続してみてください。大きなことでなくて結構。でも、最低1か月は気持ちをもち続けることです。あきらめたり、楽な方へ流れようとしている自分との勝負が、今、この時期です。

英語弁論大会で準優勝

高円宮杯第65回全日本中学校英語弁論大会の県大会がブロック大会上位30名の出場により、去る8日に木之本町で開催されました。本校からは3年の2名の生徒が出場し、暗唱の部で松井さんが第2位というすばらしい成果を収めてくれました。

県大会へ進んだ2人を含めブロック大会に出場した3名の生徒にとっては、大変貴重な学習の機会になったことでしょう。

第25回 ふれあい広場 20日(日)

20日の日曜日に県立近江学園にて開催されるこの催しには本校PTA人権研修部の皆さんが毎年ボランティアとして参加してくださっており、今年もフランクフルトの模擬店を担当していただきます。また本校生徒のボランティアも数名参加し、スタッフとしてお手伝いをしてくれることになっています。

いよいよ初陣

「秋季総合体育大会」

いざ出陣!!



部活動の主役が3年生から1・2年生へと引き継がれて、いよいよ秋季総体(新人戦)が今月18日に開催されます。すでに、夏休みから新しいチームづくりを目指して練習や対外試合に励んできました。

今回がどのチームにとっても公式試合の初陣。先輩の後ろ姿を思い出して、石中の伝統と誇りを胸に、これからの自分のためにも精一杯力を発揮してください。

大会当日、3年生と1・2年生で大会に参加しない生徒は2時間の学習で帰宅します。この大会が終われば、一週間後には2学期の中間テストが控えています。

秋季総体(ブロック大会)の会場一覧

部活動名	会場	部活動名	会場	部活動名	会場
軟式野球	甲賀球場	バスケット(男子)	湖南省立総合体育館	卓球	甲西北中学校
陸上競技	彦根陸上競技場	バスケット(女子)		ソフトテニス(女子)	甲賀中央公園
サッカー	水口スポーツの森	バレーボール(女子)	甲西中学校		
剣道	石部中学校	体操	栗東市体育館		



学校・家庭・地域にさわやかなあいさつの輪を広げ、
中学生が元気な地域づくりに貢献しよう!!

2年生職場体験学習 9月18日～25日の5日間
「しっかり学び・心も体も鍛える石中」



今年度の2年生の職場体験を、去る9月18日(水)～25日(水)に実施させていただきました。市内の32事業所において、様々な職種の職場で5日間の体験を行いました。学校では体験できない作業や地域の方々との出会いがあり、それぞれの職場で貴重な体験をさせていただきました。

＜生徒の感想＞

* 「働くこと」は大変な事だと改めて感じました。前までは、「仕事は好きな事をしているからしんどくない。」と思っていたけれど、いざ自分も働いてみると、好きな事だけど本当に疲れました。だから、仕事は楽しいけれど疲れるのだなと思いました。大人はすごいと思いました。

* 働くことは本当に大変で、やはり楽しいだけではなく、しんどく辛いこともありました。それに家の方は、特にお母さんは仕事に1日行って帰ってきて家の仕事もします。今まで何も思っていなかったことが、体験を通してとても大変でしんどい事だと実感しました。働いている人がいるから、自分たちは不自由なく過ごさせています。感謝の気持ちを改めて持ちたいと思った5日間でした。

 **赤い羽根の共同募金**
10月10日(木) 石部平和堂にて



募金風景①



募金風景②

先週の10月10日(木)に石部平和堂にて、生徒会の役員を中心に「赤い羽根の共同募金」を行いました。

買い物に来られた方々の協力をお願いして、多数の募金をしていただきました。生徒が店頭で募金を呼びかける中で『ご苦労さま』と声をかけられたり、小さな手から募金をいただいたりして、地域の方々の心の温かさを感じた一時でした。東日本では、今も復興に向けて多くの人々が頑張っておられます。その皆さんのがんばりを支え続ける私たちでありたいと願っています。今後も、私たちにできることを継続して行きましょう。

(多数のご支援やご協力をお願いします)

石部中の文化祭

今年度は11月7日(木)に『校内文化祭』を開催します。下記のように、人権劇や吹奏楽部の演奏、合唱コンクール、芸術鑑賞という内容を予定しています。

とりわけ、合唱コンクールは秋季総体(10/18)が過ぎたあたりから、教室や廊下など校舎のあちこちから歌声が響いてきます。また、石部幼稚園児のかわいい特別参加もあります。

【主な日程】

* 当日の進行により、時間が前後します

- 9:10 ・開会行事 ・ 人権劇(テーマ「絆」)
- 9:50 ・幼稚園の発表(石部幼稚園の園児のみなさん)
- 10:10 ・吹奏楽部演奏
- 11:05 ・合唱コンクール (1年→2年→3年)
- 13:50 ・文化鑑賞 (狂言とワークショップ)
- 15:05 ・英語スピーチ & 私の思い2013作文発表
- 15:20 ・閉祭式

*当日 多数のご参加をお待ちしております。

10月後半から11月の行事予定



- 17日(木) ・3年実力テスト
 - 18日(金) ・秋季総体(給食なし)
 - 25日(金) ・中間テスト(1日目・給食なし)
 - 28日(月) ・中間テスト(2日目)
- 生徒会委員会



- 1日(金) ・全校集会・駅伝壮行会
- 2日(土) ・市青少年美術展(～3日)
- 5日(火) ・第四ブロック駅伝
- 7日(木) ・石部中学校文化祭
- 13日(水) ・3年実力テスト
- 14日(木) ・県駅伝
- 15日(金) ・市音楽祭

